

Datenschutzerklärung / Privacy Policy

1. Verantwortlicher / Controller

CDConsulting

Inhaber / Owner: **Christoph Dreschers**

Fröbelstraße 13, 52134 Herzogenrath, Deutschland / Germany

E-Mail / Email: **christoph.dreschers@gmail.com**

USt-ID / VAT ID No.: **DE455144404**

2. Allgemeine Hinweise / General Information

DE: Der Schutz Ihrer personenbezogenen Daten ist uns wichtig. Wir verarbeiten Ihre Daten vertraulich und gemäß DSGVO, BDSG und dieser Datenschutzerklärung.

EN: Protecting your personal data is important to us. We process your data confidentially and in accordance with the GDPR, the BDSG, and this privacy policy.

3. Erhebung und Verarbeitung personenbezogener Daten / Collection and Processing of Personal Data

DE: Wir verarbeiten personenbezogene Daten, wenn Sie unsere Website besuchen (z. B. IP-Adresse, Browserdaten, Zugriffszeiten), Tickets über unseren Ticketshop **WeezTix** kaufen oder uns über E-Mail, Social Media oder ein Kontaktformular kontaktieren.

Die im Rahmen von Ticketkäufen anfallenden Daten werden von **WeezTix** verarbeitet; **WeezTix** ist hierfür eigenständig verantwortlich. Es gilt ergänzend die Datenschutzerklärung von **WeezTix**.

EN: We process personal data when you visit our website (e.g., IP address, browser data, access times), purchase tickets via our ticket shop **WeezTix**, or contact us via email, social media, or a contact form.

Data collected in the context of ticket purchases is processed by **WeezTix**, which is independently responsible. **WeezTix**'s privacy policy applies in addition.

(Link zur WeezTix-Datenschutzerklärung bitte auf deiner Website verlinken.)

4. Zwecke und Rechtsgrundlagen / Purposes and Legal Bases

DE: Wir verwenden Ihre Daten zur Abwicklung von Ticketbestellungen, zur Kommunikation rund um Veranstaltungen, zur Optimierung unserer Website sowie zur Erfüllung gesetzlicher Pflichten. Rechtsgrundlagen:

- Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO (Einwilligung)
- Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO (Vertrag/Vertragsanbahnung)
- Art. 6 Abs. 1 lit. c DSGVO (rechtliche Verpflichtung)

- Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO (berechtigtes Interesse)

EN: We use your data to process ticket orders, communicate regarding events, optimize our website, and comply with legal obligations. Legal bases:

- Art. 6(1)(a) GDPR (consent)
 - Art. 6(1)(b) GDPR (contract/performance)
 - Art. 6(1)(c) GDPR (legal obligation)
 - Art. 6(1)(f) GDPR (legitimate interests)
-

5. Cookies & Tracking / Cookies and Tracking

DE: Unsere Website kann Cookies und Analyse-Dienste (z. B. Google Analytics oder vergleichbare Tools) einsetzen. IP-Adressen werden dabei ggf. vor Speicherung gekürzt (IP-Anonymisierung). Sie können Cookies in den Browsereinstellungen deaktivieren und – sofern vorhanden – Ihre Einwilligung über ein Cookie-Banner widerrufen.

EN: Our website may use cookies and analytics services (e.g., Google Analytics or similar). IP addresses may be truncated before storage (IP anonymization). You can disable cookies in your browser settings and—if available—withdraw consent via a cookie banner at any time.

6. Linktree-Analyse / Linktree Analytics

DE: Wir nutzen **Linktree** zur Bündelung von Links. Beim Klicken auf Linktree-Links kann **Linktree** Informationen wie IP-Adresse, Gerätetyp, Browser sowie Interaktionen mit Links erfassen. Verantwortlich ist Linktree Pty Ltd (Australien). Es gilt die **Linktree-Datenschutzerklärung**. Wir verwenden die Daten ausschließlich in aggregierter Form zur Auswertung der Link-Nutzung und Verbesserung unserer Kommunikation; ein personenbezogenes Profiling durch uns findet nicht statt.

EN: We use **Linktree** to organize links. When you click Linktree links, **Linktree** may collect data such as IP address, device type, browser, and link interactions. The controller is Linktree Pty Ltd (Australia). **Linktree's privacy policy** applies. We only use aggregated statistics to improve communication; we do not conduct personal profiling.

(Bitte die Linktree-Privacy-Seite auf deiner Website verlinken.)

7. Social Media

DE: Bei Besuch unserer Präsenzen auf Instagram, Facebook u. a. gelten die Datenschutzbestimmungen der jeweiligen Anbieter.

EN: When visiting our pages on Instagram, Facebook, etc., the respective providers' privacy policies apply.

8. Speicherdauer / Storage Duration

DE: Wir speichern Daten nur so lange, wie es für die genannten Zwecke erforderlich ist oder gesetzliche Aufbewahrungspflichten bestehen.

EN: We store data only as long as necessary for the stated purposes or as required by statutory retention obligations.

9. Empfänger & Auftragsverarbeitung / Recipients & Processing on Our Behalf

DE: Wir setzen ggf. externe Dienstleister (z. B. Hosting, E-Mail-Provider, IT-Support) ein. Mit diesen bestehen Verträge zur Auftragsverarbeitung gemäß Art. 28 DSGVO.

EN: We may use external service providers (e.g., hosting, email provider, IT support). Data processing agreements pursuant to Art. 28 GDPR are in place.

10. Rechte der betroffenen Personen / Rights of Data Subjects

DE: Sie haben das Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung, Datenübertragbarkeit sowie Widerspruch. Kontakt:

christoph.dreschers@gmail.com.

Sie haben zudem das Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde, insbesondere bei der **Landesbeauftragten für Datenschutz und Informationsfreiheit Nordrhein-Westfalen (Kavalleriestraße 2–4, 40213 Düsseldorf, www.ldi.nrw.de).**

EN: You have the right of access, rectification, erasure, restriction of processing, data portability, and objection. Contact: **christoph.dreschers@gmail.com.**

You also have the right to lodge a complaint with a supervisory authority, in particular the **State Commissioner for Data Protection and Freedom of Information of North Rhine-Westphalia (Kavalleriestraße 2–4, 40213 Düsseldorf, www.ldi.nrw.de).**

11. Datensicherheit / Data Security

DE: Wir treffen angemessene technische und organisatorische Maßnahmen, um Ihre Daten vor Verlust, Missbrauch oder unbefugtem Zugriff zu schützen.

EN: We implement appropriate technical and organizational measures to protect your data against loss, misuse, or unauthorized access.

12. Änderungen dieser Datenschutzerklärung / Changes to this Privacy Policy

DE: Wir behalten uns vor, diese Datenschutzerklärung jederzeit zu ändern. Es gilt die jeweils auf unserer Website veröffentlichte Fassung.

EN: We reserve the right to amend this privacy policy at any time. The version published on our website shall apply.

13. Foto- und Videoaufnahmen bei Veranstaltungen / Photo and Video Recordings at Events

DE: Bei unserer Veranstaltung **Detonation** können Foto- und Videoaufnahmen erstellt werden. Diese dienen Dokumentations- und Öffentlichkeitszwecken und können auf unserer Website, in sozialen Netzwerken sowie in Print- und Onlinemedien veröffentlicht werden. Rechtsgrundlage: **Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO** (berechtigtes Interesse an Darstellung und Promotion). Wenn Sie nicht aufgenommen werden möchten, informieren Sie bitte unser Personal oder den Fotografen vor Ort. Sie haben das Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, **jederzeit Widerspruch** gegen die Verarbeitung einzulegen (Art. 21 DSGVO).

EN: During our **Detonation** event, photos and videos may be taken for documentation and public relations and may be published on our website, social networks, and in print/online media. Legal basis: **Art. 6(1)(f) GDPR** (legitimate interest in presentation and promotion). If you do not wish to be photographed or filmed, please inform our staff or the photographer on site. You have the right to **object** to processing at any time for reasons relating to your particular situation (Art. 21 GDPR).

14. QR-Tracking / QR Tracking

DE:

Wir verwenden den Dienst **QR Track** (www.qrtrack.de), um die Nutzung von QR-Codes auszuwerten, die wir beispielsweise auf Tickets, Flyern oder Online-Posts bereitstellen. Dabei können Informationen wie der Zeitpunkt des Scans, der verwendete Gerätetyp, das Betriebssystem und die ungefähre geografische Region erfasst werden. Diese Daten dienen ausschließlich der statistischen Auswertung und Verbesserung unserer Marketingmaßnahmen. Eine personenbezogene Auswertung oder Profilbildung findet nicht statt. Verantwortlich für die Datenverarbeitung im Rahmen von QR Track ist die QR Track GmbH, Deutschland. Es gilt ergänzend die Datenschutzerklärung von QR Track (www.qrtrack.de/datenschutz).

EN:

We use the service **QR Track** (www.qrtrack.de) to analyze the usage of QR codes provided on tickets, flyers, or online posts. Information such as the time of the scan, device type, operating system, and approximate geographic region may be collected. This data is used exclusively for statistical analysis and to improve our marketing efforts. We do not conduct any personal profiling. The controller for data processing in the context of QR Track is QR Track GmbH, Germany. QR Track's privacy policy (www.qrtrack.de/datenschutz) applies in addition.